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10月 22日 第 3385回 例会 
 

■本日のプログラム           例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2. ロータリーソング 

3. 四つのテスト 

４. 本日のプログラム/メニュー 

5. 会長の時間 

6. クラブフォーラム 

9 月の月間テーマ 

「基本的教育と 

識字率向上について」 

7. 花巻 RC 創立 

70 周年記念式典  

最終報告会と役割分担説明 

8. 幹事報告 

9.委員会報告 

10. 出席報告 

11. ニコニコボックス 

12.連絡事項 

13.閉会点鐘 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

 

藤原喜子 

 

 

実行委員会 

幹事 

各委員長 

出席委員長 

ボックス委員長 

2024 年 10 月 22 日                                                            Vol.12 

 

 

Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ：地域社会の経済発展月間/米山月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

■幹事報告 
・次年度クラブ情報登録のお願い 〔国際ロータリー第 2520 地区ガバナーエレクト 加藤雄彦〕 
・ハイライトよねやま Vol.295 〔公益財団法人 ロータリー米山奨学会〕 
・2024-2025 青少年交換(短期・長期)派遣  選考試験結果のお知らせ 
 〔青少年奉仕委員長 早坂竜太・青少年交換（長期）委員長 佐々木史昭・青少年（短期）委員長 佐藤 仁〕 
・文庫通信のご案内 〔ロータリー文庫運営委員会 委員長 野生司義光〕 
・加藤雄彦ガバナーエレクト国際協議会ご出席壮行会ならびに菅原裕典パストガバナー2025 年規定審議会ご出席壮行会のご案内 

〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー 佐藤剛〕 
・十和田市・花巻市友好都市提携 35 周年記念式典の開催について（ご案内）〔花巻市友好都市交流委員会 会長 佐藤良介〕 
・2023-24 年度ロータリー財団寄附 バナー表彰及び感謝状 〔国際ロータリー事務局 〕 
 
■出席報告【10 月 15 日第 3384 回例会】 
 
 32 人中 13 人 
 出席率 43.3％ 前回修正 60.0% 
 
■メーキャップ 
・10/4(金)赤い羽根共同募金 
午前の部 藤村弘之君・鹿討康弘君・藤原喜子君   午後の部 藤村弘之君・松田健君・阿部一郎君・立花徳久君 
 

・10/8(火)創立 70 周年実行委員会 
藤村弘之君・松田健君・佐々木史昭 君・阿部一郎君・橋川秀冶君・藤田勝敏君・吉田和洋君・鹿討康弘君・立花徳久君・ 
市村律君・藤原喜子君 

 

★★10/15 のお品書き★★ 

海鮮ちらし 

会員お誕生日 2 名、夫人誕生日 3 名、 

結婚記念日 3 組、在籍表彰 4 名の 

お祝いが行なわれました。 

 

◆慶祝◆ 

おめでとうございます 



 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

◆ニコニコボックス◆ 

【藤村弘之君】来週にせまってきましたよ！もちろん、70 周年

です。準備をしても、話をつめても、当日までは、出来上がって

いても、これでよし！という気持ちにはなかなかなれないです

ね。早くスッキリしたいです。 

【松田健君】70周年記念式典まであと10日ほど。準備も整

いつつあります。式典の成功のため皆様のご協力を宜しくお願

いします。 

【阿部一郎君】70 周年に向けて、着々と準備が整ってきてい

ます。関係各位の皆様、御苦労様です。あと10日間で素晴

らしい周年に出来る様、尚一層の努力をお願い致します。 

【藤田勝敏君】奥さんの誕生日プレゼントありがとうございまし

た。今日は商工会議所のゴルフコンペでしたが、70 周年記念

式典を控え RC 例会を優先しました。ちなみに吉田さんと

佐々木実行委員長はゴルフに参加しております。 

【谷村繁君】誕生日プレゼントありがとうございます。 

さきごろ、孫の小学校のオープンキャンパスに家族五人で行

き、孫に校内の案内ガイドをしてもらいました。帰路、東京駅

の 20 番線でユニフォーム姿の市村応援団長に「やあ」と声を

かけられました。ありがとうございました。 

【稲田典之君】妻の誕生祝いありがとうございます。 

【市村律君】午後 1 時 30 分から花北法人会の会議がある

ため早退します。結婚記念日のお祝い、ありがとうございまし

た。 

 

◆第 3384 回 10 月 15 日 会長の時間要旨◆ 

突然のように朝晩の冷えが当たり前になりしっかり秋です。

梨、りんご、ブドウ、キノコ類も店頭にならんでいます。松茸も

多く並んでいました。産直を回るのが楽しみです。 

先週の 3383 例会は、ガバナー訪問による 3RC 合同で

行われました。RC の歴史や会員拡大の要請など話していま

した。ガバナー挨拶で会場を歩き始めた時に「ボン」と音がし

て、ガバナーの声に反響してグラスでも割れたかと思っ 

たら何と天井のシャンデリアライトがガバナー席のすぐ後ろに落

下したのです。座っているときでしたら怪我をしていたかもしれ

ません。なぜなら破片がテーブルまで飛んでいたからです。無

事終了して良かったです。 

10 月のテーマは『経済と 

地域社会発展月間』です。 

花巻市について当たり前を 

確認したいと思います。 

農業では米やリンゴの生産や 

畜産業が重要な役割を果たしています。 

機械製造や食品加工などの製造業も活発に行われていま

す。宮沢賢治記念館や温泉地など、観光資源が豊富で、

観光業も重要で最近では大谷・雄星出身の花巻東高校も

入ってくるのでしょうか。豊かな自然と文化を背景に、地域経

済と社会の発展に向けた取り組みを続けているのが花巻で

す。人口は令和 6 年 9 月、90,156 人（男 43,189 人 

女 46,967 人）前年が 91,404 人（男 43,805 人 女

47,599 人）で 1248 人 1.4％の減少です。男女とも同

じような割合で減少しています。来年は確実に 9 万人を切

りますね。「どうする はなまき」って感じですかね。ちなみに統

計でみる花巻市に載っていたのを紹介します。令和 4 年度

ですが出生率 1.3 人、死亡率 4.4 人、婚姻数 0.8 件、

離婚件数0.4件です。花巻市の花はハヤチネウスユキソウ、

木はコブシ、鳥はフクロウです。私はおっとりと思っていました。 

今日は慶祝と、10 月 26 日の創立 70 周年式典まで

11 日に迫った実行委員会が進行状況と役割などの詰めの

話をしますので、会長の時間はこれで終わらせていただきま

す。 

 

 

◆70 周年記念式典準備状況◆  

いよいよ花巻ロータリークラブ 70 周年記念式が来週に迫って 

まいりました。 

例会同日 15 日の理事会で各種承認がおりました、看板、横

断幕、名札、記念誌、当日の席順等々、着々と準備が進んで

おります。 

当日まであと少し。皆様最後までよろしくお願い致します。 

 

 

 


